

REDPISO

Agencia de servicios inmobiliarios nacida en el año 2006

Historia

En el año 2006 y ante un panorama poco alentador nace esta empresa, bajo el sistema de franquicia y con una idea fija y clara de llegar a convertirse en un Grupo empresarial líder en el sector de la intermediación inmobiliaria y financiera.

Un proyecto que llevaba fraguándose desde varios años atrás y que se puso en marcha bajo la dirección de Adrián Carreño y Manuel Fernández, junto con la inestimable ayuda de personas que compartieron esta idea de futuro.

Desde el comienzo, la idea de crear un proyecto que permitiera desarrollarnos profesionalmente en dicho sector y que garantizara un futuro estable a todas las personas que formaran parte del mismo, fue la máxima prioridad.

Hubo que desarrollar nuevas aperturas en zonas en las cuales no estábamos asentados, lo que resulto ser muy duro, pero conseguimos superarlo gracias a los años de experiencia con los que ya contábamos en el mercado.

Forjar un proyecto de esta índole en un momento donde el sector inmobiliario entraba en la barrena debido a la mayor crisis financiera mundial nunca conocida, pudo parecer una locura, pero a día de hoy seguimos demostrándonos una y otra vez, que fue la mejor decisión que pudimos tomar.

Hoy el Grupo Redpiso está consolidado como líder del sector, con cerca de setenta oficinas y más de 400 profesionales dando el mejor servicio. Gracias a ello, somos la referencia para muchos expertos que recorren el mercado actual, por nuestra capacidad de adaptarnos al cambio en los momentos adversos y por el sacrificio del capital humano que realizan los profesionales de nuestra empresa.

El Grupo Redpiso está formado a su vez por tres grandes empresas, y es la sinergia entre ambas el principal motivo de su éxito: Redpiso, DCredit y Redtax.

DCredit

Dcredit es una empresa formada por expertos asesores financieros, dónde innovamos el concepto del asesoramiento, tramitación y formalización de préstamos hipotecarios.

En dcredit analizamos las operaciones financieras de nuestros clientes, por complicadas que parezcan y las gestionamos a través de los acuerdos que tenemos con las diferentes entidades financieras con las que trabajamos y que se adapten a sus necesidades, favoreciendo el acceso a las mejores condiciones existentes, de conformidad a la información facilitada por nuestros clientes y al conocimiento del sector bancario.

El importe tramitado durante el ejercicio 2010 asciende a la cantidad de 80.000.000 €, y el número de hipotecas aprobadas y firmadas, supera las 500.

Los números logrados en años anteriores, así como la progresión ascendente de los mismos en los últimos meses, nos colocan como líderes en el sector de intermediación financiera.

Redtax

Un equipo formado por expertos abogados, economistas y gestores administrativos que se encargan del asesoramiento tanto a franquiciados como a clientes en el ámbito legal, jurídico, fiscal y contable.

Contacto

C/ Marie Curie, 5-7. Edificio Alfa. 3ª Planta. Rivas Vaciamadrid (Madrid).

Teléfono: 91 507 82 37. Fax: 917 86 88 87.